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contentieux lies au travail impliquant des non-fonctionnaires ; d'autre part, la protection contre les
represaules.

Pres de la moine des effectifs n'a pas acces au systerne interne d'administration de la justice. Cette
situation est problernatique et expose I'organisation 8 des risques juridiques et de reputation. Les
Nations Unies doivent mettre en place un systems permettant a toutes les categories de personnel
d'avoir acces 8 des voies de recours efficaces, independarnrnent de la nature de leurs contrats. Pour
nos delegations il devrait etre possible de trouver des solutions efficaces en termes de cout, Nous
attendons que Ie Secreta ire general presente des options possibles dans son prochain rapport. Ace
propos, nous saluons la recommandation de la Slxieme Commission de proceder a une analyse



(inofficial translation

Mr. Chairman,

I have the honour of speaking on behalf of Switzerland and Liechtenstein.

Our delegations welcome the reports on the administration of justice at the United Nations that have
been submitted to us by the Secretary-General, the Internal Justice Council and the ACABQ. We also



Mr. Chairman,

Allow me to conclude by reaffirming Switzerland and Liechtenstein's commitment to improving internal
personnel and justice procedures in order to offer an effective remedy to the entirety of the UN's
workforce and to strengthening protection from retaliation.

Thank you, Mr. Chairman.


